
Da ein
Schoko-
nikolaus
über das
Wochen-
ende aus
dem Bü-
ro ver-
schwun-
den ist,
fragt Flo
an, ob
einer von
uns das
war. Wenn
nicht, mel-
det Flo
dies der
Hausmeis-
terin.

Protokoll der Fachschaftssitzung
Fachschaft Mathematik

7. Dezember 2016

Beginn: 18:00
Ende: 18:51
Anwesende: Joni, Gerrit, Vera, Dominic, Marc, Esther, Flo, Nadine, Claire, Daniel, Max, Chris-

tian, Carsten, Tim, Friedrich, Mirko, Oli, Peter, Leo, Janes, Marius, David, Jonas
Redeleitung: Tim
Protokoll: Leo
Newsletter:

Post
• Wir haben eine Mail von der FS4 der Frankfurter Hochschule bekommen. Sie werben für eine Protestaktion gegen den aktuellen der VG Wort.

Termine Datum
Winterfeier 14.12.
Nikolausfeier 08.12.
hobit 24.–26.01
PMA 15.12
FBR 09.12
MMA 09.02
Matheball 10.06
FSK 13.12

Arbeitsaufträge Zuständigkeit
hobit Christopher

B-TOP 1: → siehe B-Teil

TOP 2: Plätzchen backen
Janes berichtet von der Plätzchenbackaktion mit den Physikern und Informatikern. Er fragt außerdem
für die Raumplanung an, wie viele Leute Interesse an dem Treffen haben.

TOP 3: Prüfungskommission
Peter berichtet von der letzten Sitzung der Prüfungskommission. Es wurde unter anderem beschlossen,
die aktuellen Prüfungsanmeldezeiträume beizubehalten. Die zwei Nebenfächer Sportwissenschaften
und Digital Philology wurden als sinnvoll eingestuft.

1



Herr Prof.
Betz möch-
te sich
als Kan-
didat für
den neu-
en Stu-
diende-
kan auf-
stellen.
Wir wur-
den zu
unserer
Positi-
on dies-
bezüg-
lich ge-
fragt. Der
FSR wur-
de be-
auftragt,
in einem
Gespräch
mit ihm
einige rel-
vante Punk-
te an-
zuspre-
chen.

Protokoll der Fachschaftssitzung 7. Dezember 2016

TOP 4: Post für Chris
Chris hat immer noch einen Brief in der Post. Da er diesen schon länger nicht abgeholt hat werden
wir diesen wegwerfen.

TOP 5: BIDE
Peter regt an, dass wir über den Sinn des BIDE-Systems in der Fachschaftssitzung nachdenken. Wir
entscheiden uns, dieses System zu behalten.

B-TOP 6: → siehe B-Teil

TOP 7: Exzellenzcluster
Als weiterer Punkt werden Exzellenzcluster angesprochen. Zwei Alternativen, sich als TU bei diesen
einzubringen, wurden im Senat zur Abstimmung gestellt. Hierbei haben sich die Studenten enthalten.
Deswegen wird gebeten, dass wir uns über diese Cluster genauer informieren. Damit könnten wir bei
der Gestaltung mitwirken.
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